



吹奏楽部定期演奏会・・・歴史をつなぐコラボ

6月15日(土)、吹奏楽部による第35回定期演奏会が伊那文化会館で開催されました。昭和55年(1980年)に創部された当部は、平成3年(1991年)2月17日に第1回定期演奏会を開始し、その後、5回ごと記念演奏会としてOB・OGの方々との共演を行ってきました。5回ごとのパンフレット表紙を並べた今回の案内ポスターのデザインがこのことを物語っています。現役生28名とOB・OG60名、かつて顧問として指導された先生方による指揮や演奏により、450人を超える聴衆を魅了しました。

第1部では、現役生28名、先輩方60名がそれぞれ単独で演奏を行いました。先輩方はいつ、どこで練習していたのかと思うほど一体感のある音色でした。第2部では、現役生が“Back To The YWE”と題して、これまでの記念演奏会で演奏された曲目が披露されました。映像と演技を交え、タイムマシーンで30年前→25年前→20年前・・・と時空を辿り、その当時に流行っていたジブリやジャニーズ等のメドレーを演奏するという演出でした。一般聴衆、その当時の高校生と演奏していた先輩の方々からも大きな拍手が寄せられました。第3部は、現役と先輩との合同によるステージでした。総勢約90名の演奏は迫力があり、演奏に圧倒されました。

記念演奏会は今回が最後となる予定です。卒業生が母校に帰ってくる場所があることや、タクトに吸い寄せられる音が時代をつないで一体となることの素晴らしさに、しばし時間を忘れて聞き入りました。



歴史を刻む各回のパンフレット

